

Jumat Curhat Di Desa Leseng, Kapolres Sumbawa Dengarkan Curhatan Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JURNALIS.ID

Oct 11, 2024 - 19:37



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat, Kali ini kegiatan tatap muka dan silaturahmi tersebut di gelar di Gedung Serba Guna Desa Leseng Kecamatan Moyo Hulu, Jumat (11/10/24) pagi.

Kegiatan tersebut di pimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., dan didampingi oleh Kasat Binmas, Kapolsek Moyo Hulu serta anggota Polres dan Polsek, dimana turut dihadiri oleh

para tamu undangan dari Para Kades se - Kecamatan Moyo Hulu serta para Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, AKBP Junaedi mengungkapkan bahwa Jumat Curhat merupakan program Polri dari tingkat Mabes hingga Polsek dalam hal mendekati diri dengan masyarakat, serta mendengar keluh kesah, saran dan kritik dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas di wilayah hukum masing-masing.

"Tujuan dilaksanakan Jum'at Curhat adalah untuk mengetahui lebih jauh, apa yang menjadi keinginan dari masyarakat terhadap pelaksanaan tugas pokok polri dalam memelihara kamtibmas. Selain itu program Jum'at Curhat tentunya sebagai acuan indeks keberhasilan Polri dalam memberikan pelayanan serta memelihara kamtibmas." Terang Kapolres.



Kapolres menyampaikan beberapa Himbauan Kamtibmas, diantaranya mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga Kamtibmas jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Masyarakat dihimbau agar tidak gampang terpancing terkait isu-isu politik yang tentunya akan memecah belah masyarakat.

Kapolres Sumbawa juga kembali untuk menghimbau agar menghindari Kejahatan Narkoba, yang mana Narkoba akan merusak generasi selanjutnya serta akan memberikan dampak negatif yang sangat berpengaruh di lingkungan sosial.

Kegiatan ini, berlangsung santai dan penuh keakraban serta diisi dengan dialog interaktif dengan masyarakat secara langsung menerima curhatan warga terkait situasi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Sumbawa khususnya Kecamatan Moyo Hulu

Ia berharap, dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jumat Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan seluruh elemen masyarakat, serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di Kabupaten Sumbawa. (Adb)